



S&P MEJORA PERSPECTIVA DE CLASIFICACIÓN DE PARAGUAY

S&P mejoró la perspectiva de Paraguay de estable a positiva, con la probabilidad de una mejora en su nota de solvencia en los próximos 12 a 24 meses en caso de darse un crecimiento económico "consistentemente fuerte".

La agencia crediticia consideró en mejora la finalización de varios grandes proyectos de inversión en el país, que podrían conducir a una consolidación fiscal y a la estabilización de la carga de la deuda, reduciendo además la volatilidad económica.

En una entrevista, el ministro de Economía y Finanzas, Carlos Fernández Valdovinos, declaró que esta es "una señal muy fuerte" de que Paraguay está en el camino correcto.

"Somos un ejemplo para la región", afirmó, pero apuntó que es importante seguir trabajando en las reformas estructurales.